



体協ニュース

第69号



新年度のスタート（ご理解・協力を！）

（公社）東村山市体育協会 会長 齋藤直広



日常生活において新型コロナウイルスの話題が薄れて来ている中、新年度がスタートしました。令和5年度は、翌年迎える「体育協会創立60周年」に向けて企画・準備等の重要な年度となります。一方、この機会に「体育協会」から「スポーツ協会」に名称変更すべきとの多数のご意見を伺っています。

上部団体の（公財）東京都体育協会は、令和3年12月の理事会で名称変更の承認を得て、令和6年4月1日から実施されます。これまで「体育」は、スポーツを含む広義の意味を持つものとして理解されてきました。東京都では「2020オリ・パラ大会」を経て、競技スポーツをはじめスポーツ振興をより一層推進するため、「スポーツ」の概念を競技スポーツだけでなく趣味や気分転換として行われるものも含まれると捉え（東京都スポーツ推進総合計画）、「スポーツ」という概念を用いる方が実態に即していると考えられました。名称変更時期は、国民体育大会が佐賀県で開催される第78回大会から「国民スポーツ大会」に変更されるのに合わせられます。

当協会においてはハードスケジュールになりますが、5月理事会ならびに6月定時総会での承認を経て、定款・規程の変更および備品（団体旗、公印など）購入などの着手後に登記し、令和6年4月1日より「公益社団法人東村山市スポーツ協会」をスタートしたいと思います。皆様方のご理解ならびにご協力をお願い申し上げます。

第48回 東村山みんなで走ろう会

～ 新型コロナ感染症拡大防止対策をとり 4年ぶりの開催 ～

令和5年3月12日（日）4年ぶりに東村山みんなで走ろう会が都立狭山公園にて開催されました。新型コロナウイルス感染症対策として、今回は駅伝の部は実施せず、小学4年生から一般までの5レースが行われ、232名の選手が力走。当日は寒さも心配されましたが、好天に恵まれ、けが人もなく無事終了しました。スポーツに関する包括連携協定を結んでいる日本体育大学より陸上競技部駅伝ブロックの選手が参加し、走ろう会を盛り上げてくれました。

東村山市交通安全協会を始め、スポーツ推進委員会、市民スポーツ課、各加盟団体より選出いただいた役員の方々の皆様のおかげでスムーズな運営ができましたことに感謝いたします。（役員数114名）



開会式 右より 渡部尚東村山市長、土方桂市議会議員、小林美緒市議会生活文教委員、日本体育大学陸上競技部駅伝ブロックの皆さん



ラジオ体操会連盟による準備体操



号砲とともにスタート!



勢いよく飛び出していく選手たち



折り返し地点を目指し力走中



各自の力を発揮し、ゴール

令和5年度シニアスポーツ推進事業 スタートします

東京都における高齢者のスポーツ実施率の向上を図り、もって高齢者の健康の維持・増進に寄与することを目的として実施します。ぜひご参加ください。



1	ターゲット・バードゴルフ 実践塾	前期 5/19(金)・5/22(月)・5/26(金) 13:00~15:00 後期 10/20(金)・10/23(月)・10/25(水) 13:00~15:00 運動公園グラウンド
2	市民ラジオ体操・ みんなの体操 講習会	①6/14(水) ②7/5(水) 9:30~11:00 スポーツセンター 第2体育室
3	スポーツウエルネス吹矢 競技会	①7/12 ②8/9 ③9/13 ④10/11 ⑤11/8 ⑥12/13 7月~12月 第2水曜日 9:00~11:00 スポーツセンター 第1体育室
4	講演会	9/23(土) 午前 「食べて勝つ」シリーズ 第5弾 美味しく食べて健康寿命を延伸しよう

ジュニア育成地域推進事業

東京都におけるジュニアスポーツのすそ野を広げることを目的とした事業です。就学前・小・中・高校生を対象としたスポーツ教室、大会、強化練習のほか、指導者の養成研修や、地域のスポーツ関係者のネットワーク構築を目指した連絡会、協議会、保護者等を対象とした啓発事業などを行います。

◆令和5年度の実施団体 (東村山市)

- ① サッカー協会
- ② ソフトテニス連盟
- ③ テニス連盟
- ④ 少年軟式野球連盟

★詳細はHPをご覧ください。



報告 スポーツ教室事業

令和4年度 スポーツ体験教室

講師のみなさんの熱く、丁寧なご指導により、どの教室の参加者も楽しく種目を体験することができました。

種目	対象	回数	参加者数
はじめての太極拳	一般	4回	37名
ダブルダッチ・基本的な体づくり	小3~6年	4回	17名
はじめてのバドミントン	小3~6年	3回	17名
はじめての卓球	一般	3回	28名



ダブルダッチ



バドミントン

ご報告

東村山市婦人軽体操連盟が令和5年3月31日付で東村山市体育協会を退会されました。長きにわたり、市民スポーツ振興への貢献、また当協会事業への多大なるご協力をいただきましたことに感謝いたします。ありがとうございました。



市民大運動会での一系乱れぬ公開演技



都民大会合同開会式での堂々とした行進

体協だより 第59号 発行

一昨年からは紙面がカラー印刷となり、写真も多数掲載され、とても見やすくなったと好評です。必要な方は事務局まで。

広報部の皆さん、お疲れ様でした。



今後の予定

- ◆6月10日(土) 令和5年度定時総会
※役員懇親会 なし
- ◆6月27日(火) 第2回代表者会 2部制
- ◆7月9日(日) 加盟団体指導者研修会